



1. PROPOSICIÓN DE VALOR

PROBLEMAS QUE RESOLVEMOS

Success no es una aplicación como otras, nosotros aportamos una mayor facilidad a la hora de encontrar sitios y su disponibilidad a la hora de querer hacer un plan diferente. Muchas veces cuando tenemos ganas de hacer una escapada con amigos o familiares no acaba siendo resultante debido al aforo de los lugares o su poca disponibilidad haciéndonos perder tiempo y oportunidades. Por todo esto, *SUCCESS* es una propuesta de aplicación que llega a resolver todos nuestros problemas y nuestros planes. En esta podremos ver el aforo de las discotecas, restaurantes, pubs, bares de copas... además de ver si hay alguna reserva disponible para ti. Se acabó llamar por teléfono, se acabó esfuerzos y desplazamientos en vano para no acabar siendo resultante, ahora tenemos la solución en la palma de la mano.

La mejor parte de esta aplicación es la gratuidad de esta. Lo que más llama la atención a nuestro público y a la sociedad es que las cosas más útiles no cuestan dinero. Podrás gozar de nuestros servicios sin necesidad de pagar una cuota mensual. Además podrás beneficiarte de tus visitas y comentarios ya que si acumulas puntos tendrás un pequeño beneficio por cortesía de la aplicación.

En resumen, venimos a solucionar los problemas nocturnos y el ocio a la hora de hacer un plan, no tendrás que esperar colas, ni decepcionarte si llegas a un lugar y está todo lleno, además de poder interactuar con otros usuarios dando tu opinión de cómo está el ambiente para asegurarte una fiesta divertida y que prometa sin pagar nada.



OBJETIVOS

1. Aumentar el gasto en hostelería de la ciudad:

Fomentamos a los ciudadanos a que salgan y tengan ganas de hacer planes asegurándose de pasar un buen rato sin perder el tiempo. De esta manera dejamos dinero en la hostelería de la ciudad ayudando a los negocios e incrementando el gasto.

2. Satisfacer a nuestros clientes:

Nuestro principal objetivo es que nuestros clientes se enamoren de nuestra aplicación y la vean útil. Que salgan de casa y desbloqueen el móvil para meterse y comprobar los recintos a los que van a acudir.

3. Perdurar y expandirnos:

No queremos ser una aplicación temporal de moda, queremos perdurar. Nuestro objetivo es que sea tan útil que la gente no la desinstale a los dos meses sino que nos vean como algo necesario al salir de sus casas, y si tiene éxito expandirnos poco a poco por otras ciudades.



COMPETENCIA

Una de nuestras competencias es la aplicación Foursquare, la idea principal de esta App es marcar (check-in) lugares específicos donde uno se encuentra e ir ganando puntos por «descubrir» nuevos lugares; la recompensa son las "Badges", una especie de medallas, y las "Alcaldías" (Mayorships), que son ganadas por las personas que más hacen "check-ins" en un cierto lugar en los últimos 60 días.

Es una aplicación en la aparecen y recomiendan los mejores locales o discotecas de cualquier ciudad a la que vayas, se ajusta a tus gustos y si estás buscando un lugar más tranquilo también lo encontrarás para así que puedas acudir.

Es una competencia ya que el tema que tratan son las discotecas, también aparecen restaurantes y otro tipo de locales. Nosotras tenemos más opciones, ya que todo el público podrá participar en la aplicación añadiendo comentarios, aportando información a los demás usuarios para avisar de cómo está en el ambiente y comunicar el estado o precios de cada local, también se podrán realizar preguntas sobre cualquier incertidumbre y se podrán contestar resolviendo las dudas de cada usuario.

Hoy en día la aplicación de Foursquare es casi inexistente ya que consistía principalmente en compartir la ubicación con los demás usuarios y eso a su clientela le dejó de interesar.

Nosotras aportamos otro tipo de cosas, ya que en lo que nos enfocamos es en ayudar y facilitar a los ciudadanos de Valladolid su comodidad de saber cual es el ambiente de su ciudad, nuestra aplicación no es ningún tipo de juego. Es una fuente de información para la comunidad donde te ayudará a relacionarte con otras personas y proporcionará a los turistas para conseguir información sobre



nuestra ciudad y que así puedan visitar los mejores locales de los que disponemos aquí, en Valladolid.

También hay otras aplicaciones como TripAdvisor y Google maps que cuentan con reseñas de los restaurantes y bares de cada lugar. También cuentan con la ubicación ya que esas aplicaciones no solo funcionan para una sola ciudad.

¿QUÉ NOS HACE DIFERENTES DIFERENTES?

Nuestra aplicación es algo innovador ya que ofrecemos un servicio en tiempo real. No son reseñas como en las aplicaciones mencionadas anteriormente, que son comentarios dando opiniones sobre los lugares, suelen ser comentarios escritos después de visitar esos establecimientos, no comentarios aportando datos sobre cómo está el ambiente en un momento exacto, que es lo que Success ofrece.

Con Success invitamos a los ciudadanos de Valladolid a que tengan la oportunidad de que con una sola notificación o un comentario ya sepas si te vale la pena acudir a un lugar o no, si es seguro que vayas en el momento o hay algún peligro, cual es el aforo que hay...

Contamos con un diseño diferente a las demás aplicaciones, hemos intentado hacerlo más divertido y con colores más llamativos.

Success es una aplicación completamente gratuita para nuestros usuarios, con solo descargarla ya se podrá utilizar. Muy sencilla de manejar para que todos nuestros clientes sepan hacerlo.

Nuestra aplicación estará disponible las 24 horas, no importará el momento en el que quieras comentar o participar en la App. En caso de que suceda cualquier tipo de fallo nosotras estaremos al tanto en cualquier momento del día y trataremos de ponerle una solución en el instante.